



DEPURAR DE ABAJO PARA ARRIBA

URGE AMLO  
RENOVAR PRIMERO  
A 762 JUECES  
FEDERALES. PÁG. 38

PIDE "RENOVAR ABAJO"

# Urge AMLO a renovar primero a los 762 jueces federales; "están en crisis"

El Presidente afirma que los juzgadores benefician con sus decisiones al crimen

DAVID SAÚL VELA  
dvela@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador consideró que "es urgente" que se reemplace a los 762 jueces federales por considerar que es donde hay mayor crisis, pues sus decisiones benefician a la delincuencia.

"Lo que hay que hacer, así, rápido, con urgencia, es renovar abajo, entonces lo primero que hay que elegir es a los jueces, es un asunto de criterio, es que hizo crisis", dijo.

El mandatario dijo que sobran los ejemplos en los que jueces emiten resoluciones para que los delinquentes, incluso de alta peligrosidad, recuperen su libertad.

López Obrador se refirió al caso de un juez de Guanajuato que el 26 de junio ordenó la inmediata libertad de uno de los hijos de José Antonio Yépez, *el Marro*, líder del *Cártel de Santa Rosa de Lima*.

Dijo que desde que se liberó a este sujeto se recrudecieron las agresiones armadas contra poli-

*"Lo que hay que hacer, así, rápido, con urgencia, es renovar abajo, entonces lo primero que hay que elegir es a los jueces"*

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR Presidente de México

cías de Celaya, algunos elementos murieron y otros resultaron ilesos.

"Hoy (ayer) en la mañana nos informan de asesinatos de policías de tránsito en Guanajuato, algo que preocupa mucho, pero además duele, porque incluso son agentes sin armas. Uno de los informes, como hipótesis, es que surge a partir de que se le dio libertad a uno de los hijos del jefe de un cártel en Guanajuato", insistió.

Con base en ese caso arremetió una vez más contra el Poder Judicial y ahora, en especial, contra los jueces. "Ya hacen lo que quieren".

"Si ese juez actuó así, pues es grave lo que está sucediendo, es un asunto de la vida de ciudadanos, de servidores públicos", aseveró.

Agregó que se debe analizar la depuración del Poder Judicial de abajo para arriba, pues los jueces

tienen demasiado poder y ningún contrapeso, y ello hace necesario un cambio verdadero y de raíz.

"¿Y quién puede hacerlo? El pueblo. El mejor método para enfrentar estos problemas es el método democrático", sostuvo.

Señaló que la grave crisis es en todo el Poder Judicial. "Hay una crisis de gobernabilidad, está rebasada la Corte. Aun cuando quisieran arriba que se impartiera justicia con honestidad, ya no pueden porque ya los jueces hacen lo que quieren".

También arremetió contra el Consejo de la Judicatura, donde están al menos dos de sus alfiles, Eva Verónica de Gyves y Bernardo Bátiz, pues dijo que esa entidad "está de adorno".

El Consejo de la Judicatura vigila el buen actuar de jueces y magistrados y, en su caso, aplica sanciones.

## EJEMPLO.

El Presidente López Obrador mencionó la liberación de un miembro del *Cártel Santa Rosa de Lima*.